

# «Somos los peor pagados en relación a otras comunidades»

**Julio Sanz Orejudo**

**Presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León**

■ P. R.

**PALENCIA.** «La abogacía está expectante, los retos a futuro son muchos, los cambios sociales y legislativos nos afectan mucho y estamos en un momento de adaptación a los nuevos tiempos. También seguimos poniendo voz a los ciudadanos y de ahí el histórico término de que somos sus voceros. Hay una demanda importante en la profesión, porque las reformas legislativas obligan a buscar nuevos retos de trabajo. La seguridad, la cibernética, la inteligencia artificial... los abogados debemos seguir atendiendo esos problemas de los ciudadanos». El presidente del Consejo de la Abogacía en Castilla y León, Julio Sanz Orejudo, recalcó ayer la importancia de la formación durante el acto de toma de posesión celebrado en el Colegio de Abogados de Palencia.

Sanz Orejudo quiso arropar con su presencia a González Recio, y puso sobre la mesa un problema que afecta a todos los abogados de la comunidad autónoma que participan en el turno de oficio. «Somos los peores pagados con respecto a los compañeros de otras comu-



Sanz Orejudo.

**«La excelencia es el gran reto de la abogacía y se logra con formación»**

nidades con las competencias transferidas», agregó.

Desde el punto de vista regional, Julio Sanz Orejudo aludió a los convenios con la Junta de Castilla y León en materia de violencia de género, «un reto convertido en realidad a nivel de formación y de asistencia jurídica, tenemos que seguir apuntando en la formación de los abogados porque la excelencia es un reto de la abogacía. En el día a día se traducen en la atención individualizada, seria, rigurosa y profesional a los ciudadanos», indicó.

El presidente del Consejo General de la Abogacía habló en nombre de los casi 5.000 abogados que ejercen en la comunidad autónoma y reclamó, al igual que González Recio, una mayor dignificación de este colectivo profesional. «Hay que defender la dignidad y la función del abogado, y eso corresponde a los ciudadanos. Toda esa percepción matiza muy positivamente la labor que desarrollamos los abogados. Tenemos una función social que cumplir y estamos dispuestos a cumplir el trabajo que nos reclaman los ciudadanos», indicó.